

# *Les Cubains Jeinkler Aguirre et José Antonio Guerra remportent la médaille d'or au plongeon synchronisé*

---



Les plongeurs cubains Jeinkler Aguirre et José Antonio Guerra ont remporté l'épreuve de plateforme synchronisée ce lundi aux Jeux Panaméricains de Toronto. C'est la première fois que Cuba se couronne championne continentale dans cette modalité.

Les Cubains ont totalisé 439.14 points, avec un ample avantage sur le reste des plongeurs, ils se sont maintenus en tête à partir du deuxième plongeon.

Les Canadiens, Philippe Gagné et Vincent Riendeau 404.34 points ont remporté la médaille d'argent, le bronze est revenu aux Colombiens Víctor Ortega et Juan Guillermo Ríos 403.23 points.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/62471-les-cubains-jeinkler-aguirre-et-jose-antonio-guerra-remportent-la-medaille-dor-au-plongeon-synchronise>



**Radio Habana Cuba**